



ABRÉGÉ

DE

LA VIE, DES VERTUS ET DES MIRACLES

DE

SAINTE ANGÈLE MÉRICI

Fondatrice des Ursulines.

TRADUIT DE L'ITALIEN.

Sur la fin du xv^e siècle, vers 1470, ANGÈLE MÉRICI naquit de parents pieux, à Desenzano, ville des États de Venise, dans le diocèse de Vérone, sur le lac de Garda. Elle montra dès ses plus tendres années un dégoût très-prononcé pour les amusements de son âge et pour les plaisirs du monde. Aimant le recueillement, la prière et la méditation des choses célestes, elle se disposait à conserver toujours intact le lis précieux de sa virginité. Elle renonça aux parures, et altera volontairement les traits de sa figure et la beauté de ses cheveux, afin de ne plaire qu'au divin époux de nos âmes. Ayant perdu ses parents de bonne heure, elle conçut aussitôt le projet de se retirer dans un ermitage avec sa sœur aînée, pour mener une vie plus austère; mais son oncle l'en ayant empêchée, elle s'efforça de faire dans sa maison ce qu'elle ne pouvait faire dans la solitude.

Cette sœur chérie mourut quelque temps après. Angèle fut vivement affectée de la perte de celle qui devait l'aider à embrasser un genre de vie saint et austère. Toutefois elle n'abandonna point son